

Sehr geehrte Damen und Herren,

der von den Kreisverbänden angestoßene Prozess der Mitgliederbefragung ist in vollem Gange.

Aber um es gleich auf den Punkt zu bringen: Die bisherige Anmeldequote sollte noch weiter erhöht werden. Bislang hat sich ein Drittel unserer Mitglieder online oder postalisch für die Teilnahme an der Mitgliederbefragung registriert.

Nicht allen Mitgliedern wird bewusst sein, dass eine **vorherige Anmeldung** eine **zwingend notwendige Voraussetzung** ist, **um bei der Mitgliederbefragung mitmachen** zu können.

Daher hier noch einmal die entscheidenden Daten: Wer per **Briefwahl** abstimmen will, dessen Rückmeldung muss spätestens am **26. November um 15:00 Uhr** bei uns eingegangen sein. Dazu reicht es aus, den Rückmeldebogen im zugesendeten Rücksendemumschlag an das KAH zu senden. Entscheidend ist dabei das Eingangsdatum im Haus, nicht das Datum des Poststempels!

Wer online dabei sein will, muss bis zum 2. Dezember, 23:59 Uhr, den zugesandten Link zur Anmeldung genutzt haben.

Meine eindringliche Bitte: Gehen Sie auf Ihre Mitglieder zu und weisen Sie sie auf diese Daten hin! [Link: Nutzen Sie unser Musterschreiben](#). Passen Sie dieses gerne an und senden Sie es an Ihre Mitglieder. Insbesondere die **Ortsvorsitzenden** bitte ich, hierzu vorhandene E-Mail-Adressen zu nutzen, die nicht in der ZMD hinterlegt sind.

Lassen Sie uns gemeinsam daran arbeiten, dass die Mitgliederbefragung auch zu einer breiten Mitgliederbeteiligung führt.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Paul Ziemiak MdB
Generalsekretär der CDU Deutschlands